



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.34

令和6年10月11日

文責：校長 伊藤 孝行

陸上競技交歓会は中止となりました。

10月8日(火)に予定されていましたが、雨と低温のため子どもたちの健康面を考慮して中止となりました。

「延期」ではないのですか？という声もありますが、開成山競技場が改修工事のため使えず、他市の競技場お借りしているという状況のため、残念ですが延期はできませんでした。

6年生の子どもたちにとっては、最後の大会でそれまで練習を重ねてきたことを見ているので残念で仕方ありません。



<ボール投げ>



<走り幅跳び>



<走り幅跳び><1000m走> <100m走>

そこで、上の写真のように7日(月)に校内で記録会を行い、練習の成果を測りました。

測定の結果、多くの子どもが自己新記録を出すことができました。



最後に担当の先生方から、子どもたちにお話をして区切りとしました。

今まで、応援して下さった保護者の皆様感謝を申し上げます。

3・4年生社会科見学学習・緑ヶ丘方面！

10月8日(火)に3・4年生は、緑ヶ丘方面に社会科の見学学習に出かけました。

見学先は、郡山美術館、緑ヶ丘公民館、スーパーマーケット、東部駐在所でした。



美術館では、学芸員さんに美術館のマナーや展示物について説明していただきました。



駐在所では、お巡りさんのお仕事についてお話を聞き、警棒や盾を見たり、ミニパトに乗ったりすることができました。

この社会科見学を通して、自分たちの生活を支える仕事をしている人について、しっかり学ぶことができました。

明日から三連休になります。

14日(月)がスポーツの日で祝日のため、明日から三連休になります。

秋の行楽シーズンに入り、交通量も増えますので、お出かけの際は交通事故に注意してください。

15日(火) 16日(水)はお弁当の日です。

15日(火)は、来年の1年生の健康診断のため、16日(水)は、先生方の研修会のため、全学年がお弁当の日となり4校時で終了となります。

お手数をおかけしますが、お弁当の準備をよろしくお願いいたします。